



DURAND René-Jean
Délégué Général-Adjoint

Chargé de la Communication
L'informatique et Listings

Tél : 06 17 59 84 38
Mail : RDSFDG31@FREE.FR



Le SOUVENIR FRANÇAIS de HAUTE-GARONNE REND HOMMAGE AU SERMENT DE KOUFRA Par le Comité de Toulouse Centre

Debut 1941 au Tchad, une colonne motorisée de Français libres avec des moyens militaires extrêmement modestes, sous les ordres du général Leclerc, se lance à la conquête d'un fort occupée par l'armée italienne, en Libye près de l'oasis de Koufra.

Après des combats acharnés et la capitulation des Italiens, le 2 mars, le général Leclerc fait prêter le serment suivant : ses hommes et lui ne s'arrêteront que lorsque le drapeau tricolore flottera à nouveau sur Strasbourg.

Trois ans plus tard, sa division blindée livre les violents combats en Lorraine pour libérer Strasbourg.



Michèle, André, Franck, Cécile, Martine, Jean-Pierre

Les Français Libres ont été rejoints par des soldats ralliés de l'Armée d'Afrique, des évadés de France par l'Espagne, des Français d'Afrique du Nord, des républicains espagnols, des volontaires de toutes religions et opinions politiques pour former la 2^{ième} Division Blindée (2^{ième} DB).

Les bornes appelées « Serment de Koufra », retracent le chemin parcouru par la 2^{ième} Division Blindée depuis les plages de Normandie le long de La Voie de la 2^{ième} DB.

Le projet de bornes a été initié en 2004 par la commune de Saint Martin de Varreville dans la Manche où la 2^{ième} DB a débarqué en août 1944 à Utah Beach, puis la Fondation maréchal Leclerc de Hauteclocque a créé la voie de la 2^{ième} DB.

Le Souvenir Français de la Haute-Garonne s'est rendu à la 160^{ième} et dernière borne située au 170 route du Rhin à Strasbourg, avant de franchir le pont du Rhin menant à Kehl, première localité allemande.

(Source "voie de la 2^{ième} DB")